

München

Glasfasernetz im Aufbau

[03.03.2009] Die bayerische Landeshauptstadt erhält ein großflächiges Glasfasernetz. Zu diesem Zweck haben die Unternehmen Alcatel-Lucent und M-net einen Rahmenvertrag abgeschlossen.

Das Unternehmen Alcatel-Lucent hat einen Rahmenvertrag in zweistelliger Millionenhöhe mit dem regionalen Netzbetreiber M-net geschlossen, der die Installation der Technik für ein großflächiges Glasfasernetz in München vorsieht. Weitere Städte Bayerns sollen zu einem späteren Zeitpunkt in das Hochgeschwindigkeitsnetz eingebunden werden. Wie Alcatel-Lucent mitteilt, werden in weiten Teilen Münchens Wohngebäude von dem örtlichen Energieversorger, der auch Gesellschafter von M-net ist, mit einem Glasfaseranschluss ausgerüstet. Bis 2011 soll eine große Anzahl an Gebäuden darüber verfügen. Neben High-Speed-Internet und Telefonie wird M-net auch Kabelfernsehen über die Infrastruktur anbieten. Das Netz ist laut Alcatel-Lucent offen für mehrere Service Provider.

(rt)

Stichwörter: Breitband, München, M-net, Alcatel-Lucent, Glasfaser, Breitband